

Les ministres des affaires étrangères russe et français analysent la situation en Ukraine



Paris, 1er avril (RHC-PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a été reçu à Paris par son homologue français, Laurent Fabius, dans le cadre des contacts pour la recherche d'une issue à la situation en Ukraine.

La rencontre a eu lieu au Ministère des Affaires étrangères. Un communiqué émis par celui-ci a signalé que lors de la réunion l'urgente nécessité d'une solution diplomatique à la crise ukrainienne et la fin à l'escalade de tension ont été abordées.

Le thème avait été analysé auparavant par Laurent Fabius et le secrétaire d'État des États-Unis, John Kerry, ainsi que lors d'une réunion entre les autorités de Moscou et de Washington.



Radio Habana Cuba